

Ministro de Comercio de Cuba comienza visita a Panamá



Ministro de Comercio Exterior e Inversión Extranjera de Cuba, Rodrigo Malmierca

Ciudad de Panamá, 23 feb (RHC) El ministro de Comercio Exterior e Inversión Extranjera de Cuba, Rodrigo Malmierca, inicia hoy una visita oficial a Panamá dirigida a consolidar los nexos bilaterales y la cooperación en varios sectores, en especial el biofarmacéutico.

El funcionario cubano, que llegó la víspera al país centroamericano procedente de Colombia, sostendrá en la jornada una reunión con su par, Federico Alfaro, quien en enero último visitó la nación caribeña junto a la canciller Janaina Tewaney.

También sostendrá encuentros con empresarios panameños y cubanos instalados en el istmo, citas en las que enfatizará en la cartera de proyectos de inversión extranjera en la nación caribeña, las nuevas

oportunidades para el comercio y la oferta exportable de la isla, con énfasis en la esfera biofarmacéutica.

Acompañan a Malmierca el secretario general de la Cámara de Comercio de Cuba, Omar Fernández; y Ailen Díaz, directora de exportaciones de Biocubafarma, quienes serán recibidos por Manuel Ferreira, director del Departamento de Asuntos Económicos de la Cámara de Comercio, Industrias y Agricultura de Panamá.

Como colofón de la visita, que concluye el sábado 25 de febrero, Malmierca y la delegación que también integra el embajador de Cuba en el istmo, Víctor Cairo, confraternizarán con integrantes de la misión estatal, de la Coordinadora Nacional de Solidaridad con Cuba, integrantes de organizaciones sociales y de la Asociación Martiana de Cubanos Residentes en Panamá.

El pasado 28 de enero, la canciller panameña fue recibida en La Habana por el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, luego de participar en la clausura del foro “Por el Equilibrio del Mundo”.

En ese encuentro, Díaz-Canel destacó que se trataba de la primera visita de este nivel durante el actual Gobierno, lo cual apreciamos como un gesto, señaló el jefe de Estado, que consideró puede marcar un hito en las relaciones bilaterales de ambas naciones.

Díaz-Canel expresó la voluntad de fortalecer el diálogo político y diplomático, así como de avanzar en todas las áreas que “distingamos en que podemos tener una cooperación económico-comercial”.

En tal sentido, el mandatario consideró que es posible “trabajar de conjunto en áreas como la salud, la educación, la cultura”.

También resaltó la larga tradición de amistad y de respeto entre los dos países; y aprovechó la oportunidad para enviar un afectuoso saludo al Presidente panameño, Laurentino Cortizo, y la invitación para que visite Cuba cuando su agenda lo permita.

Tewaney destacó por su parte la cooperación que en diferentes aspectos mantienen Cuba y Panamá y detalló algunas de las actividades de su estadía y, de manera particular, la presencia en su delegación del ministro de Comercio e Industrias como una muestra de su intención de lograr una balanza comercial equilibrada y apoyar en lo que se necesite.

Panamá históricamente ha respaldado la Resolución que desde 1992 presenta Cuba en la Asamblea General de Naciones Unidas de condena el bloqueo que le impone Estados Unidos hace más de seis décadas.

Actualmente, la cooperación se extiende no solo al sector económico y comercial sino también en los ámbitos de formación de recursos humanos, la educación y la ciencia.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314594-ministro-de-comercio-de-cuba-comienza-visita-a-panama>



Radio Habana Cuba